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随着商务物流的兴起，物

流行业如今“遍地开花”，合肥

各县区也纷纷开建起物流园

区，都想“分得一杯羹”……

昨日，2013年合肥市重大

项目领导小组第一次项目调度

会上，省委常委、合肥市委书记

吴存荣“批评”了这一做法，“防

止相互雷同，多了就会互掐，周

谷堆与徽商农产品批发市场现

在就在打架，为了抢客户……”

2012年是泰康人寿“新三

年”战略的关键年，对于安徽

泰康，2012年是安徽泰康发展

历程中极不平凡的一年，是安

徽泰康发展史上的里程碑。

安徽泰康全体员工勇于创新，

开拓进取，取得了丰硕的成

果。在此期间，涌现出一批引

领市场潮流的业务精英。作

为泰康人梦寐以求的最高荣

誉——世纪圣典，即将于4月

18 日拉开序幕，安徽泰康 15

位业务精英凭借骄人的业绩，

满怀豪情共赴魅力海南三亚，

举杯同庆泰康人寿第十二届

世纪圣典，共享荣耀时刻！

“世纪圣典”是泰康人寿

业务系列的最高标准和荣誉，

是每一位泰康人向往的荣誉

金字塔。届时，泰康人寿全系

统 500 多名业务精英汇聚一

堂，交流分享，共飨最高荣誉！

荣耀巅峰 光芒绽放
泰康人寿安徽分公司业务精英闪耀“世纪圣典”

个险系优秀业务经理
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个险系列优秀业务经理

——安庆中支 金丽萍

规
划
是
源
动
力,

行
动
是
战
斗
力

个险系列优秀业务经理

——淮南中支 林丽
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个险系列优秀业务主任

——合肥本部 李霞
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个险系列优秀业务代表

——合肥本部 闫玉芳
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个险系列优秀业务代表

——芜湖中支 武宗莲
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个险系列优秀业务代表

——马鞍山中支 石卉
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个险系列优秀业务代表

——铜陵中支 杜仁红
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个险系列优秀收展处

——六安中支 潘欣
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个险系列优秀续期在职单督管

组经理——宣城中支 姜小虎

让
我
们
的
服
务
成
为

客
户
的
感
动
！

个险系列优秀续期在职单督管

组经理——合肥本部 王正
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个险系列优秀续期县域综合

专员——合肥本部 钱进
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电销系列优秀TSR奖

——安徽分公司 魏荣
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法人系列优秀银行客户经理奖

——合肥本部 刘玉林
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个险系列优秀业务经理

——合肥本部 孙萍
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星报讯（杜 维 薇 星 级 记 者 俞 宝 强）

昨日，记者获悉，今年列入合肥市重大项目

领导小组调度的重大项目44个。其中，不

乏离百姓生活很近的项目。

据介绍，合肥巢湖经开区在跑车项

目、特种车项目投资超 50 亿元，将年新

增产值超 200 亿元。其中，跑车生产线

可以年产跑车 15 万辆。目前该项目已

经敲定，计划 2014 年上半年投产。跑车

是定价 10 万元左右的“平民跑车”，开出

去，照样拉风。

另据包河区负责人介绍，该区紫光产业

园将在合肥打造北斗导航系统。

此外，在包河区，北京云基地科技有限

公司建设的云基地项目，将以云计算基础

设施、数据中心、虚拟应用等为核心内容。

通俗地说，就是云基地建好后，我们使用计

算机就可以不要主机。

目前，就在合肥轨道交通加紧建设之

时，中国南车集团合肥轨道车辆制造维修

基地项目落户新站区。

这意味着如果在此处生产列车，地铁列

车可方便进入合肥地铁线，而合肥地铁车

辆的维修保养也会很方便。

这个基地预计将用一年时间实现建成

并投产，预计时间在明年初，而这可以赶在

合肥地铁一号线的通车之前，合肥地铁或

用上本地产列车。

就两个批发市场都打成这样
其他的还能建吗？

昨日会议的一个重要环节，就是让各县区

介绍一下各自的重大项目。用了40分钟的时

间，合肥4区、4县、1市以及几个开发区负责人

把自己的“家底”都亮了出来。

听了不少好项目，但在“漂亮”的汇报最

后，都会给书记、市长留下一个遗憾与难题：缺

少土地。

就此，省委常委、合肥市委书记吴存荣指

出：“现在各地都在发展服务业，国家、地方服

务业发展方案也相继出台，如今遍地开花。但

批发市场、物流园区、文化产业等占地比较大，

在规划建设过程中，要防止相互掐架，相互圈

地。举个例子，周谷堆批发市场与肥东的徽商

农产品批发市场现在就在打架，为了抢客户

……就两个都打成这样了，其他的还能建吗？”

吴存荣说，由于不少地方对本地缺乏足够

的认识、忽视经济规律的制约，结果事与愿违，

致使许多物流园区经营状况不佳，浪费资源。

清华产业园，清华科技园
清华全跑合肥来啦？

一些县区建设物流园区的“热情”被“浇

灭”后，又将希望寄托在科技园上……

“围绕光电产业上下游打造……目前正在

洽谈的，以清华科技园……”一位负责人正在

“描绘蓝图”，被吴存荣立即打断了。

“清华产业园，清华科技园，这个园，那个

园，清华全跑合肥来啦？”

“这是清华大学一个研究院搞的。”

“清华大学下面挂牌的有几百个研究院、

设计院，到底投资能力怎么样？”

“公司在其他城市搞得不错，我们去南京、

上海看了。”

“其他城市呢？”

“等下一步洽谈时，再考察一下。”

“好好把关，别招个皮包公司。”

经过一番“质问”后，吴存荣告诫各县区负

责人，在招商时，要多留个心眼，并强调必须把

好环保关，如果招到“污染企业”进来，别怪到

时“翻脸不认人”。 杜维薇 星级记者 俞宝强

吴存荣“批评”物流园、产业园、科技园“遍地开花”

清华产业园，清华科技园，这个园，那个园
清华全跑合肥来啦？

一年后，合肥人将可购买本地产10万元“平民跑车”


